Changeons tout, changeons tout, ce monde ne tient pas debout...

Liberté, égalité, fraternité...



La violence patriarcale s'exerce partout, à l'encontre des femmes, des enfants et des personnes LGBTQIA. Les Insoumi·se·s seront dans la rue le 23 Novembre contre les féminicides, les violences sexuelles et toutes les violences de genre.

Pour protéger les victimes et éradiquer les violences, il faut des moyens, signez la pétition <u>ici</u>.

Depuis le 8 Novembre et jusqu'à la fin 2024 les femmes travaillent gratuitement dans notre beau pays dont la devise contient le joli mot "égalité". Ce calcul tient compte des inégalités salariales entre les 2 sexes estimées à 14%. Macron avait érigé l'égalité sur le plan professionnel grande cause de ses deux mandats. C'était du grand pipeau, comme toujours...

Femmes, vie, liberté! Solidarité avec Ahou Daryaei, l'étudiante qui s'est dévêtue en plein Téhéran en signe de protestation et dont nous demandons la libération!



Transports: Les usagers subissent depuis plusieurs années une dégradation considérable des transports franciliens : baisse de l'offre, manque d'effectifs, hausse des tarifs... Le passe Navigo augmentera une nouvelle fois au 1er janvier 2025 pour: atteindre probablement les 89€ mensuels. Dans le même temps, le réseau de bus RATP entame sa privatisation et la qualité du service sera amoindrie. Pour en savoir plus, lire l'article de *Mediapart* : « <u>Nouveaux tarifs des transports : les annonces pas si anodines de Valérie Pécresse</u> ».

Budget 2025 : Dans L'Insoumission, « <u>LFI récupère 60 milliards de recettes fiscales, le RN vote contre et sauve les macronistes</u> » et sur le blog de Jean-Luc Mélenchon : « <u>Grâce à ses économies</u>, Barnier aura davantage de dettes ! ».

À retrouver sur le compte X (ex-Twitter) de <u>Mathilde Panot</u>, l'impressionnante manifestation, plus de 10.000 personnes, contre la vie chère du peuple martiniquais à Paris.

Sur le site de LFI, « <u>Avalanche de plans sociaux dans l'industrie</u>: la France insoumise appelle le Parlement à sauver les salariés » et dans <u>L'Insoumission</u> : « <u>Michelin donne 1,4 milliard à ses actionnaires et licencient la même année - Stop au scandale</u> ». En effet, ils exagèrent un pneu!

L'Association de Médiation Scolaire d'Orly (AMS'O) lance cette pétition pour attirer l'attention sur le manque d'AESH dans leur commune. Soutenez-les en signant <u>ici</u>. Psychiatrie: à lire dans *L'insoumission*, « <u>La psychiatrie publique</u>, <u>une « grande cause nationale » sous saignée budgétaire</u> ».



Les dispositifs France Services ne peuvent pas compenser les fermetures des services publics de proximité. Signer la pétition « <u>Monsieur le Président, rouvrez les accueils physiques des services publics</u>! »

USA : « Quand le Parti Démocrate abandonne les travailleurs, les travailleurs abandonnent le Parti Démocrate. » Bernie Sanders.

En France quand la gauche trahit, la droite et son extrême progressent... Alors « À gauche toute ! Partout ! »



Le journalisme et Israël : Pour Israël, les journalistes représentent l'ennemi. Leur assimilation à des terroristes n'est pas nouvelle. Ce qui est nouveau, c'est l'ampleur de l'assaut contre le journalisme. À Gaza, en Cisjordanie et au Liban, ils et elles sont pri·se·s pour cibles : 128 professionnel·le·s des médias ont été tué·e·s et 69

emprisonné·e·s. Le plus « étonnant », c'est que les journalistes des grands médias n'en parlent pas... Ils devraient dénoncer tous les jours le fait que les journalistes sont interdits par le gouvernement de Netanyahou pour qu'il n'y ait pas d'images sur le massacre en cours.

L'UJFP condamne les propos négationnistes et antisémites du ministre des Affaires étrangères. <u>Jean-Noël Barrot doit démissionner</u>!

Foot « balles »... France 0-Israël 0. L'idée de laisser faire ce match était vraiment nulle!

Dans *L'Insoumission*, l'enquête inédite de Louis Boyard auprès des collégiens et des lycéens en souffrance : « <u>Louis Boyard alerte sur l'immense angoisse des collégiens et lycéens ».</u>

L'UNEF lance une pétition pour supprimer la CVEC, vous pouvez signer ici.

Dans L'Insoumission aussi : « <u>Cannabis : LFI défend la légalisation sous contrôle public face à l'échec de la répression</u> ».

Travailleurs sans-papiers de Chronopost, le combat continue avec un rassemblement chaque semaine devant la Préfecture du Val-de-Marne... sourde à tout humanisme.



Toujours dans L'Insoumission, « La COP29, mascarade organisée »...

15 000 scientifiques ont lancé un SOS et un « avertissement à l'humanité » : si nous ne cessons pas de polluer, notre planète est condamnée. Les faits sont terrifiants : les espèces disparaissent 1000 fois plus vite que ce qu'elles devraient. 90 % de la Grande Barrière de Corail est morte ou sur le point de l'être. Les océans sont tellement envahis par le plastique que les poissons en sont devenus accro. La pollution aux métabolites de pesticides touche aussi l'eau « potable » que nous buvons chaque jour. Pour changer tout ca, mettons la barre à gauche toute!

Les haies sont indispensables, pilier fondamental pour la biodiversité et primordiales contre les inondations. Elles ont une fonction de régulation du climat. Elles protègent les cultures du vent et contribuent au confort des animaux élevés en plein air, leur offrant des abris contre les intempéries ou le soleil et parfois du fourrage en période de sécheresse. Le Projet de Loi de Finances 2025 présenté par le Gouvernement prévoit une baisse de 72% du budget du Pacte en faveur de la haie. Le budget passe donc de 110 millions d'euros prévus à seulement 30 millions. Chercher l'erreur...

Signez la pétition « Dites non aux Jeux Olympiques d'hiver dans les Alpes en 2030 »!

Des films à voir : « <u>Au boulot</u> », dernier film du duo Ruffin/Perret qui rend hommage aux travailleurs et travailleuses invisibilisé·e·s tout en ridiculisant une insupportable, et « <u>Anora</u> », Palme d'or à Cannes qui démonte le rêve américain.

La résistante Madeleine Riffaud, journaliste, poétesse, nous a quitté.e.s. Elle avait 100 ans et jusqu'au bout, elle n'a rien lâché de sa révolte. <u>Que la mémoire de cette femme ne soit jamais oubliée</u>!



Et on finit en musique :

Dominique A: « Rendez-nous la lumière »,

Fredz : « <u>Le stade</u> »,

Santa: « Popcorn Salé »,

Dode: « Revenu »,

Jan Blomqvist: « Fairground Festival 2023 - ARTE Concert »,

Karol G: « Si Antes Te Hubiera Conocido ».

À bientôt